Marabana-2016 cuenta ya con más de 500 corredores foráneos



La Habana, 25 may (RHC) La cifra de corredores foráneos inscriptos para el maratón Marabana-2016 ascendió hoy a más de 500, total sin precedentes en la historia de esta tradicional carrera de largo aliento.

Un parte del Comité organizador de la prestigiosa competencia informa que hasta el cierre de este miércoles han hecho oficial su participación 502 corredores de 40 países extranjeros, entre ellos 253 mujeres.

Los países con mayor representación de maratonistas son Estados Unidos (246), Alemania (42), España (27), Noruega (26) y México (24).

En el caso de los cubanos, la dirección del proyecto Marabana-Maracuba informa que la próxima carrera clasificatoria será el 18 de junio, en conmemoración del Día Olímpico.

Posteriormente, el día 16 de julio se efectuará la Carrera por Mandela, a una distancia de 10 kilómetros, también clasificatoria para Marabana, en el caso de los nacionales.

La última oportunidad para los residentes en la Isla de hacer la marca necesaria seefectuará el día 13 de agosto y será la media maratón Ideal Olímpico.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/94609-marabana-2016-cuenta-ya-con-mas-de-500-corredores-foraneos$



Radio Habana Cuba